

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



ROSA WIENER WIESN 2016

Bunt & rosa im Wiener Prater

■ Georg Seiler

Auch 2016 darf das Spektakel nicht fehlen: Mit einem schräg-bunten Rahmen-Programm geht das Rosa Wiener Wiesn-Fest am 30. September über die Bühne, den dazugehörigen Frühschoppen gibt es diesmal am 8. Oktober 2016.

Rosa Wiener Wiesn-Fest

Man darf sehr gespannt sein, wer heuer das vorjährige Programm des Rosa Wiener Wiesn-Festes noch überbieten kann?! Schwungvoll wird die vierte Auflage, die wieder für farbenfrohe Vielfalt auf der Wiener Wiesn sorgt, auf alle Fälle! Die Eröffnungseinlage ist beispielsweise vom „Weißen Rössl“-Thema geprägt, danach lädt die „Stammband“ aus Salzburg – die „Saubartln“ – mit ihrem gekonnten Mix aus Schlagern, Hits und Volkstümlichem wieder zum Mitsingen, -schunkeln und -wippen ein. Mit ein bisschen Anarchie, Schrällheit und auch schräger Anmut genießt der mittlerweile legendär gewordene Event den besten Ruf innerhalb der herbstlichen Party-Szene. Das Organisations-team freut sich, dass bereits zahlreiche Stamm-Klientel ihr Kommen wieder angekündigt hat und dass sich auch viele neue Gäste unters Publikum mischen werden. Wien steht somit dem Münchner Original um nichts nach: Angereist wird aus Finnland, aus den USA und natürlich

auch aus dem näheren Umland. Nachdem es bereits Heiratsanträge auf dem Fest gegeben hat, erwartet das Team auch heuer wieder auf eine bunt gemischte Masse, welche die Szenerie so richtig aufmischen wird. Los geht's am 30. September wie gehabt um 18:30 Uhr, der Einzelplatz beläuft sich auf € 56,90, Tischplätze (für Tische à 8 Personen) gibt es um € 49,90.

Rosa Frühschoppen

Beim Rosa Wiener Wiesn Frühschoppen am 8. Oktober tritt nicht nur die überaus beliebte Musikkapelle aus Miesenbach auf, auch ehemalige Sängerknaben, die sich selbst – mittlerweile etwas in die Jahre gekommen – immer noch „Spritbuam“ nennen, stehen da im Rampenlicht; Conclusio: „Vollegas Leberkas“! Und am Nachmittag sorgen die Kärntner „Fegerländer“ mit Blasmusik-Schlagern für gute Stimmung auf den Bänken. Der Eintritt ist heuer zwar teurer als im Vorjahr (€ 25,00 von 11:30 bis 14:30 Uhr bzw. € 40,00 von 11:30 bis 17:30



Uhr), doch entspricht dieser Betrag 1:1 einem Konsumationsgutschein! Reservierungen via www.rosawiesn.at, Tickets für das

Wiesn-Fest und den Frühschoppen via www.wiener-wiesn-fest.at.



Fotos: Klaus Peter Waisner/www.x-posed.at